

Presentan en Francia proyecto de inversiones extranjeras en Cuba



París, 9 dic (RHC) El embajador de Cuba en Francia, Héctor Igarza, presentó en París el portafolio de proyectos de inversiones extranjeras en nuestro país, ante un nutrido grupo de empresarios de la nación europea.

El diplomático cubano destacó que su territorio ofrece condiciones muy seguras y confiables para los inversores extranjeros a partir de una ley sobre el tema.

Asimismo, hizo referencia específica a la energía renovable como un área priorizada para Cuba, que pretende potenciar esas fuentes de energía amigables con el medio ambiente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/115065-presentan-en-francia-proyecto-de-inversiones-extranjeras-en-cuba>



Radio Habana Cuba